

# „Ein Grundstock für Jugendarbeit“

In Moosthenning kann eventuell ein Jugendtreff eingerichtet werden

**Moosthenning.** (ww) In der Ortschaft Moosthenning ergibt sich eventuell die Möglichkeit, einen Jugendtreff einzurichten. Dies berichtete Bürgermeister Markus Baiert auf der zentralen Bürgerversammlung, die kürzlich in Lengthal stattfand. Die jeweiligen Treffs und Veranstaltungen würden dann durch die Gemeindejugendpflegerin entsprechend begleitet.

Kathrin Zitzelsberger ist seit Mai 2018 die neue medienpädagogische Gemeindejugendpflegerin für Loiching, Moosthenning und Niederviehbach. Sie sagt: „Angemessene Räumlichkeiten sind ein Grundstock für gelingende Jugendarbeit. Hier können Jugendliche ihre Freizeit verbringen, hier kann gemeinsam mit ihnen gearbeitet werden und hier können verschiedenste Angebote gerade in der Medienpädagogik umgesetzt werden.“

Zwischenzeitlich hat sie mit den organisierten Jugendgruppen und



Ein Anwesen in Moosthenning könnte künftig als Treffpunkt für Jugendliche und Jugendgruppen dienen.

den Jugendlichen verschiedene Veranstaltungen abgehalten.

Eine Kontaktaufnahme für interessierte Jugendliche ist über Facebook, Instagram oder über ihre

E-Mail-Adresse möglich. Der Schwerpunkt von Kathrin Zitzelsberger ist die Schulung der Jugendlichen im Umgang mit den neuen Medien.